

Reconfinement : le télétravail n'est « pas une option » prévient Élisabeth Borne



Amélie de Montchalin :

« La montée en charge du télétravail dans la fonction publique est forte »

La ministre de la Transformation et de la Fonction publiques, Amélie de Montchalin, se félicite que **40 % des agents**, hors Education nationale et police, **soient désormais en télétravail**.

Elle présente, à l'occasion d'une interview aux « Echos » le 13 novembre, la charte qu'elle vient de mettre au point avec les principaux services publics pour assurer la continuité lors du reconfinement.



Pendant ce temps là, dans les préfectures, les sous-préfectures, et SGAMI, le ministère se félicite après 15 jours de confinement d'atteindre avec difficulté 20% de télétravailleurs!!!! (au niveau national chiffre au 12/11)

DE QUI SE MOQUE T ON ???

ce chiffre ne reflète pas la réalité du terrain !!

à cause de la frilosité de certains membres du corps préfectoral,

NOUS RECLAMONS QUE NOS COLLEGUES PUISSENT BENEFICIER DU TELETRAVAIL